



## ¿Por qué razón existen drogas que provocan comportamientos agresivos?

---

Una de esas drogas sin ánimo de ofender a los hombres es la testosterona.

Se trata de una hormona que provoca un aumento de la agresividad a quien se la des.

Y te explico por qué aumenta la agresividad.

La testosterona te aumenta la agresividad porque activa el sistema de las amígdalas, y ahí es donde se encuentra el sistema de la ira, el sistema de la agresión.

Los seres masculinos tienen más activado este sistema, por lo que la testosterona contribuye a esa activación.

Hay ciertas drogas que también activan el sistema amigdalario.

La cocaína, por ejemplo, puede aumentar la agresividad de este modo.

Les comentaba antes que en los Estados Unidos se usan los esteroides para adquirir mayor fuerza en los deportes, y estos aumentan la agresividad.

Después existen un tipo de drogas, como el alcohol, que crean agresividad en ciertas personas vulnerables.

No todo el mundo que bebe se vuelve agresivo, pero hay un cierto porcentaje que cuando bebe se vuelve agresivo y acaba en la cárcel.

Esos individuos llegan a reconocer que no pueden beber, porque si beben se vuelven terriblemente violentos.

Y, de hecho, el alcohol contribuye muchísimo a todos los actos criminales.

En los Estados Unidos no conozco las cifras de aquí, más del 60% de los actos de violencia que terminan en la cárcel han sido perpetrados en estado de intoxicación alcohólica; el alcohol facilita estos estados de violencia.